

Patrick Huber, Fraktion CVP-glp

Anzug betr. Verbot von Werbung von Scientology auf Allmendgebiet

Unter dem Eindruck der Geschehnisse die bereits in der Interpellation vom 29.06.2016 geschildert wurden, drängen sich weitergehende Fragen auf, wie die Gemeinde Riehen mit der Sekte Scientology umgehen soll. Die aufdringlichen und fragwürdigen Aktivitäten der Sekte sind öffentlich bekannt, weshalb es aus Sicht des Unterzeichneten fahrlässig ist, diese Organisation weiterhin auf dem Riehener Allmendgebiet zu dulden.

Der Unterzeichnete bittet den Gemeinderat zu prüfen und zu berichten:

- Wie verhindert werden kann, dass Scientology weiterhin Allmendbewilligungen in Riehen erhält.
- Wie ausgeschlossen werden kann, dass Scientology anderweitig auf öffentlichem Grund in Riehen aktiv ist.
- Ob die Erarbeitung eines Konzeptes Sinn macht, wie man in Riehen mit bedrohlichen Gruppierungen dieser Art umgehen soll.

Riehen, 29.06.2016

An: RB	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop: FR, GR
Bem. / Frist:		Vis: W
	30. Juni 2016	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop:
Bem. / Frist:		Vis:
	Reg. Nr.:	

14-18.662.01